



¿HAN VISTO cómo se le mueve al mole en la cazuela?
Es con una cuchara tan grande como la que usaron los morenistas en los estados para despacharse las candidaturas para el próximo año.

EN LAS entidades donde habrá elecciones locales, **Morena** llevó a cabo procesos de selección que fueron todo menos democráticos, pues se privilegiaron los cotos de poder en los consejos estatales, se metieron aspirantes de relleno y se dejó fuera a militantes con mucha mayor proyección que los que quedaron.

POR EJEMPLO, en **Morelos** resultó sorprendente que se excluyó a la senadora **Lucía Meza** por el simple hecho de que no le rinde pleitesía al gobernador **Cuauhtémoc Blanco**. El problema para el "Temo" es que ya empezaron a buscarla del **PRI**, del **PAN** y de **Movimiento Ciudadano**, para ofrecerle sus siglas y competir por la gubernatura.

EN LA **Ciudad de México**, por ejemplo, quedó **Mariana Boy**, cosa que ni ella misma se esperaba. Tan es así que va a participar (es un decir) en la contienda... ¡sin renunciar a su cargo!

OTRO CASO extremo fue el del senador **Alejandro Armenta**, al que su primo el diputado **Ignacio Mier** operó para dejarlo completamente descobijado, pues no fue incluido en la terna para **Puebla**. ¡Moles!

• • •

ESTE LUNES se cumplen 55 años de la represión estudiantil en **Tlatelolco**. Y muchos de quienes participaron en ese movimiento pero sobre todo sus "herederos" ideológicos, hoy están en el poder.

AQUELLOS que durante años culparon a los militares de la matanza formaron un gobierno muy afecto a las **Fuerzas Armadas**. Los que pedían "la imaginación al poder" se abrazaron del **Ejército** y de la **Marina** y crearon la **Guardia Nacional**, que debería ser civil pero en realidad es militarizada.

LOS MISMOS que salían a marchar cada 2 de octubre porque "no se olvida", hoy tienen amnesia y solapan que la administración de **Andrés Manuel López Obrador** siga sin aclarar el caso de los 43 normalistas de **Ayotzinapa**, sólo para no incomodar a los de verde olivo.

HABRÍA QUE preguntarles a personajes como **Pablo Gómez**, líder estudiantil del 68, si de verdad el gobierno autoritario y militarizado que le está pagando como funcionario fue el que soñó como activista.

• • •

DICEN QUE esta semana podrían empezar a notarse cambios en la campaña de **Xóchitl Gálvez**. Al parecer su viaje relámpago a **Los Ángeles** no fue sólo para platicar con migrantes mexicanos en **California**, sino para recibir una que otra asesoría. ¿Será?

